

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 15. November 2022

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 15. November 2022 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Der Bürgerrat hat die umfassende Klimaschutzstrategie der Bürgergemeinde, die in Zusammenarbeit mit ClimatePartner entstanden ist, mit Zustimmung zur Kenntnis genommen. Gleichzeitig verabschiedete er die zusammenfassende Berichterstattung an den Bürgergemeinderat.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von neun Schweizerinnen und Schweizern sowie von 79 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Zudem stand ein Ausblick auf die Geschäfte der Parlamentssitzung vom 13. Dezember auf der Traktandenliste. Der Bürgerrat verabschiedete u.a. seine Antwort auf die Interpellation der LDP/FDP-Fraktion betreffend Erweiterung der Sachkommission des Waisenhauses von fünf auf sieben Mitglieder.

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der CMS eine wichtige Rolle zu.

Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung: 079 859 25 50.